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2．ロータリーソソグ（我等の生業）

3．会長報告

4．幹事報告

5．委員会報告

⑳親睦委員会（丹下誠四郎君）～新年鯖汁大集会の案内（ハガキ御案内）

OS．A．A（内山委員長）～新年初例会の諸事お知らせ

○上野三郎次期会長～次年度の役員追加発表

㊨出席報告～



轟会長報告

①　22日会長・幹事が皆さんの善意よりなる歳末助け合いの寄付金を市社会福祉協議会並び

にNHKに御渡し致しました。

②　フイリッピン　ミンダナオ島の災害に対して送った皆さんの義援金に対しフイリヅピン

より礼状が参っております。

＜フイリヅピソよりの礼状＞

鶴岡ロータリークラブ　鈴木会長様

第385地区ガバナー　アントニオ・フェロソー及びロータリアン、そして惨事の被害者を

代表して貴クラブから災害救助基金として￥34，000を送って下さった事に対しお礼を申し

上げます。

それは誠に心温まるものであり、我々の地区のメンバーとして誇りを以て貴クラブが我

々が必要とする時機に与えて下さった多くの御援助を通して近隣世界の理解を助長するロ

ータリーの世界的組織を見つめさせたのであります。重ねて多額のご援助に対しお礼を申

し上げます。

我々はロータリーを信奉します。そして友ロータリアンを信じます。

第385地区災害救助基金委員長

③　24日、鶴岡西ロータリークラブの例会並びにクリスマス家族交歓会が開催され会長、幹

事が出席致しました。この席上職業奉仕委員会では会員の優良従業員の表彰を行っており

ましたが大へん意義のある事だと思います。

④　R・11977年規定審議会の制定案、決議案について当クラブの意見をまとめたいのです

が、この事について後刻幹事から報告させます。

⑤　交換学生の伊藤久美さんより　アメリカ東ハンプトンR．Ⅰのバーナが送られました。

今年も余す所3日、年の瀬となりましたが、1976年は御承知の通り余り景気の良い年で

はありませんでした。ロッキード、冷害、酒田大火等々明るいニュースが少なかった様に

思われますが、当ロータリー年度に於きましては極めて多彩でありまして、年度当初の平

松ガバナー公式訪問を初めとして8月にはインターアクト地区大会、ノールウェ←合唱団

の来訪、交換学生の受入、9月にはローターアクト地区大会、G．S．Eの派遣等があり、

10月には又5地区連合年次大会が北海道で開催されましたし、12月には地区ロータリー情

報研究会が郡山市にて開かれました。従いまして終始会員の皆様方の活発なクラブ活動に

依りまして滞りなく前半年度を終えることが出来ましたことを厚く感謝申し上げます。

然しこの間、当クラブ初代会長小花盛雄君、並びにクラブの功労者五十嵐伊一郎君の

御二人の御逝去は当クラブの一大痛恨事でありまして皆さんと共に謹んで御冥福を御祈り

申し上げます。

私事で恐縮で御座いますが、年度初めは大変心配致して居りましたが幸いに私も今日ま



で無遅刻・無欠席にて例会に奉仕出来ましたし、中江幹事さんに至っては御家族が東京に

御住居になって居られ、時々上京なさいますが月間出席率175～150％と云う当ロータリー

に対しての情熱を燃しておられます。

この様に色々な思い出を残し1976年も暮れようとしておりますが、新しい1977年は行く

年を静かに反省し、更に明るいクラブの充実を考えて精一杯努力して行きたいと思いま

す。よろしく御願い申し上げます。

最後に会員の皆さんの御友情に深謝すると共に更に御健康を御祈り致し、よりよきお年

を迎えられますように御願い申し上げまして年末のことばと致します。

■幹事報告

。例会変更案内：

酒田R．C1月6日の例会は新年会のため　P・M5：DO　相馬屋にて＠5，000

。会報到着案内：

塩釜R．C、村上R・C

O理事会案内：

1月4日　A．Mll：30　定例理事会がありますので理事の万はお忘れなく出欠を事務局に

知らせて下さい。

076～77年度下半期の国際ロータリー会計のドル対円のレート1uS弗：￥297（人頭分担金

ロータリアン誌購読料、財団寄付）

01977年規定審議会の審議に付される制定案、決議案についてのクラブの意見取りまとめに

ついては新年早々に研究委員会を設けて煮詰めた上で例会で報告申し上げ、決定したい。

0新年初例会のお知らせ

荘内神社でおはらいをして頂いた御神酒を全会員に差し上げますので車は御遠慮下さい。
It年の初め”の歌を覚えて来て下さい。

0来年の年男は例会でスピーチをお願いしますので宜敷くお願いします。

阿部公一君、上村一郎君、石井敬三君、市川輝雄君、板垣俊次君、小池繁治君、吉野勲君

新穂光一郎君、中村富暗君

鴨委員会報告

＜S．A・A～新年初例会について＞　内山委員長

今年度は大変災害のある年でした。それで来年は必ず良き年であります様にとお祈りを

中江幹事さんと荘内神社に参りまして来年の初例会にと御神酒を戴いて来ましたので皆様

にお上げしたいと思います。

これは皆様の御健康と御繁栄を念願致しまして御所宿して戴きました。スマイルを戴け



れば幸いと存じます。

会場でも御酒をお上げしますので車でこないで下さい。又年の始めの歌を合唱しますの

で練習して下さい。新年を大いに御祝いして戴きたいと思います。

＜51・12・28次年度理事会において次の通り決定＞

次年度S．A．A

ク　職業奉仕委員長

〃　社会奉仕委員長

ク　国際奉仕委員長

ク　青少年奉仕委員長

＜出席報告＞

阿部（公）君、玉城君、風間君、石倉君、斎藤（栄）君、佐藤

（友）君、菅君、高橋（良）君、清水君、諸橋君
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